



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
AGENCIA AGRARIA SAN IGNACIO**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable
y del Compromiso Climático”*

NOTA DE PRENSA N° 001-2014-GR.CAJ/DRAC/A.A.S.C.

Continúa la entrega de abonos a caficultores en la región Cajamarca

Esta vez les tocó a los productores de Jaén y San Ignacio.

Prosiguiendo con el Plan de Mitigación Contra la Roya Amarilla del Café, en su segunda etapa, el Gobierno Regional Cajamarca (GRC) el último fin de semana entregó fertilizantes a más de mil familias de las provincias de Jaén y San Ignacio.

El viernes 16 de mayo se realizó la entrega en los distritos de Pomahuaca y Las Pirias, de Jaén, respectivamente; el sábado 17 en San Ignacio capital y en Namballe; mientras que el domingo 18 de mayo culminó con estas entregas en el distrito de San José de Lourdes.

Hay que indicar que esta intervención por parte del GRC se inició en junio del 2013 y tiene una inversión de 8 millones de soles hasta el momento.

"Este apoyo no es mucho pero es la primera vez que un gobierno regional se acuerda del campo y eso nos alegra porque nos alienta a seguir adelante", coincidieron en señalar los caficultores favorecidos.

El Ing. Dickson Labán Chinchay, director de la Agencia Agraria San Ignacio, manifestó que: "Esta política de acompañamiento continuará; puesto que, el café es un producto bandera en la región Cajamarca".

"Estamos seguros que poco a poco lograremos revertir las grandes pérdidas económicas de los últimos años, a consecuencia de la roya amarilla", manifestó.

Se agradece su difusión

Santa Cruz, 26 de mayo de 2014

**AGENCIA AGRARIA SANTA CRUZ
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**